

Virtual presidenta definirá prioridad legislativa, afirma Ricardo Monreal

Tras la reunión con funcionarios estadounidenses de ayer por la mañana, la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, se reunión con el senador Ricardo Monreal, quien se perfila para ser el coordinador de la próxima bancada de Morena en la Cámara de Diputados, donde se prevé que el partido oficial y sus aliados tengan la mayoría calificada.

En el marco del cónclave, en el que también participó el exministro de la Corte, Arturo Zaldívar, quien asesora a Sheinbaum sobre la reforma al Poder Judicial, Monreal aseguró que será la virtual presidenta electa quien defina sus prioridades en el Legislativo.

Sobre la caída del peso frente al dólar, Monreal Ávila pidió no preocuparse y aseguró que la administración de la presidentaserátolerante, "ungobierno que dialoga, un gobierno con capacidad de celebrar acuerdos por elbien de la Patria, la doctora Claudia Sheinbaum es una mujer aplicada, estructurada, humanista y capaz".

Tras la reunión, el coordinador de los senadores de Morena señaló que "todo el mes de julio, y todo el mes de julio, todo el mes de julio, y todo el mes de agosto, en el que podamos escuchar, realizar foros, no solo en la ciudad, sino incluso en las entidades federativas, para escuchar al mayor número de personas interesadas", expuso.

Por su parte, Arturo Zaldívar, confirmó que se realizará una consulta en el país sobre el tema de la reforma al Poder Judicial.

"Justamente lo que platicamos, es como se van a llevar a cabo los foros y las discusiones, de la (consulta) que se refirió la presidenta electa", respondió a pregunta expresa de **24 HORAS**.

Finalmente, Sheinbaum comentó que habló de diálogo con Zaldívar y Monreal, al retirarse de su búnker, en la alcaldía Iztapalapa.

"Bien ellos ya van a anunciar mañana. Hablamos de diálogo", respondió ante los cuestionamientos de la prensa tras la reuniónd./ ARMANDO YEFERSON Y KARINA AGUILAR